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Bürgerfragestunde vor der 2. Sitzung des Stadtrates am 22.02.2021 

 

Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Brunner Bernhard Regelenergie Bernhard Brunner richtete die 
Frage an Stadtrat Ludwig Birkl als 

Aufsichtsratsmitglied der 

STADTWERKE KELHEIM GmbH & 
Co KG, wann das Thema 

Regelenergie im Aufsichtsrat 

behandelt wurde. 

Stadtrat und 
Aufsichtsrat 

Ludwig Birkl 

Das Thema wurde in der 
vorletzten 

Aufsichtsratssitzung 

behandelt. Es wurde eine 
Kooperation mit EON Bayern 

gewählt, da die eigene 
Investition für die 

Stadtwerke zu kostspielig 

gewesen wäre. 

 

erledigt 

   Erster 

Bürgermeister 

Christian 

Schweiger 

Solche Anfragen, die die 

STADTWERKE KELHEIM 

GmbH & Co KG betreffen, 
sollten zuständigkeitshalber 

gleich direkt an die 

Stadtwerke erfolgen. 

 

Brunner Bernhard Käfer-Bäume oberhalb 
des sog. Wieser-

Bruches 

Bernhard Brunner teilte mit, dass 
er festgestellt hat, dass oberhalb 

des sog. Wieser-Bruches 
(ehemaliger Steinbruch) mehrere 

„Käfer-Bäume“ festgestellt hat. 
Diese stellen eine Gefahr dar und 

müssen umgehend entfernt 

werden. 

Erster 
Bürgermeister  

Christian 
Schweiger 

und GL 

Sinzenhauser 

Die Verwaltung wird die 
Eigentumsverhältnisse 

feststellen (ob Stadt 
Kelheim, Spitalstiftung, 

Freistaat Bayern oder 
Donaupark Wirtschafts 

GmbH) und dann die 

notwendigen Maßnahmen 
durchführen bzw. den 

jeweiligen Eigentümer 
informieren, wenn die Stadt 

Kelheim nicht die 

Eigentümerin sein sollte. 

in Arbeit 

 


